

Leading Advanced Innovative Blitz.

先進的で革新的なサービスを創造する

ライブリッツ株式会社

LaiBlitz, Inc

創造するのは、これまでにない世界

プロフィール

2001年京都大学大学院工学研究科精密工学修了後、フューチャーシステムコンサルティング株式会社（現フューチャー株式会社）入社。研究開発部門での技術開発や大手コンビニエンスストアの端末刷新プロジェクトの技術責任者等を経て、プロ野球団のチーム戦略システムをゼロから構築。複数の球団や他のスポーツへ展開し、プロスポーツのIT武装に貢献。2017年4月より現職。スポーツプロジェクトで磨いた精緻なデータ分析ノウハウとゲーム開発・運営で培った先進技術のビジネスへの応用力を融合し、企業の経営戦略を実現する最先端のITサービスを提供する。

KIYOAKI MURASAWA

村澤 清彰

ライブリッツ株式会社 代表取締役

スポーツ×IT。ライバルに勝つためにいかにデータを収集し分析するか。スポーツの世界ではいま勝敗は試合結果が出る前に決まっていると言ってもいい。ドラマチックな展開で注目を集めた「奇跡の日本一」も、海外から熱視線を浴びるまでに成長したスーパースター選手の発掘も村澤たちのチャレンジなくしては実現しなかったのだ。

プロスポーツをIT武装する

顧客にとって本当に必要なシステムを提供すること。それによって理想とする未来を実現すること。「それが、この仕事における最大のやりがいです」と村澤は話す。

村澤が取り組んでいるのは、プロ野球チームに勝利をもたらす、球団経営にも貢献する仕組みをITで実現すること。日々の試合結果、数字や記録に残らないプレー、スカウトからのレポート、選手のトレーニング内容、国内だけではなく海外の選手の記録など、膨大なデータを集約して分析し、チーム戦略や編成、選手起用、評価・査定にまで生かす。

これまで手掛けた球団はリーグ優勝や日本シリーズ制覇を果たし、経営上も黒字を達成するなど大きな成果を残している。もちろん球団によって

戦略は異なるため、「目指す姿と課題を踏まえて、お客様と一緒にそれぞれゼロから創りあげていきました。どんな情報を集めれば良いか、どんなデータを見て判断すべきかをお客様以上に考え、チーム強化、経営改善につながる仕組みを最新のテクノロジーを駆使して構築しました」

たとえば選手層の厚いチームなら選手の状況を把握するマネジメントが重視されるし、年俸コストが限られている球団なら育成やスカウティングに注力する必要があるというわけだ。

「ある球団の編成部長から『もうこのシステムなしではやっていけない』という言葉をいただきました。結果がすべてのプロスポーツの世界で必要とされていることが何よりの自信になっています」

実現できる未来にこそ価値がある

小さいころからモノづくりが好きで、大学では精密工学を専攻。意思決定システムの研究を通じて経営にも興味を持った村澤は、設計図通りに作るのではなく、ITを通じて企業経営という世界で自らの手で正解を創り出したいと考え、フューチャーを選んだ。

「はじめはR&Dの部署で、複数のプロジェクト共通で使うツールの開発や技術サポートをして技術力を磨きました。転機は大手コンビニエンスストアの案件でリーダーを務めたこと。ビジネスで勝つためにいかに独自性や優位性を確保すべきか、お客様自身も正解を持っていません。そこに、技術をベースにして考え抜いた新しい仕組みを提案し、実現する。真にお客様に貢献するとはこういうことだと実感しました」

実力をつけた村澤はプロ野球プロジェクトがスタートすると知るや手を挙げた。「野球少年だったので、ぜひ自分の得意なテクノロジーという武器を使って応援したい!と思ったのです」。

現在はフューチャーのグループ会社でプロスポーツ案件を引き継いだライブリッツを任されている。今後はこれまでに培った先端技術やデータ分析のノウハウを活かし、新たな分野にも取り組む。

「ライブリッツは技術を武器に未来を創造していく会社です。自分が大好きな分野で、お客様の想像を超える未来を描き具現化して貢献する……。これほどワクワクする仕事はそうありませんよ」



Company Profile

ライブリッツ株式会社 (LaiBlitz, Inc)

<http://www.laiblitz.co.jp/>

〒141-0032

東京都品川区大崎2-9-3 大崎ウエストシティビル7F

< 事業内容 >

スポーツシステム構築・運営、ITコンサルティング、
ソーシャルゲームの企画・開発・運用

< お問い合わせ >

info@laiblitz.co.jp